
Flurgenossenschaft Tunnelweg Oberarth 
Aktuarin : J. Schelbert 
 
Protokoll der 4. ordentlichen Generalversammlung der 
Flurgenossenschaft Tunnelweg vom 19. April 2007 im Rest. Engel 
 
Entschuldigt : Fam. Hotz, Fr Hürlimann, Hr. Fischer Hubert, Arnold Daniel, Fam. Weber-           
Rauch, Fam. Suter- Kenel, Yvonne Marty 
 
Vollmachtenübertrag : Weber-Rauch und Suter- Kenel – Nick Jäggi 
                                      Marty Yvonne u. Sepp              - Graziella Montalta 
                                     Fam. Merz                                  - Fam. Truttmann 
 
1. Begrüssung 
Unser Vizepräsident Alex P. begrüsst alle Anwesenden herzlich und dankt für das zahlreiche 
Erscheinen. Die Sitzung ist somit eröffnet. Die Appellliste zirkuliert bei den Anwesenden. Er 
liest alle Entschuldigungen vor und die Vollmachtübertragungen. 
 
2.Wahl er Stimmenzähler/innen 
  
Vorgeschlagen werden : Peter Barmet und Nick Jäggi        -  Einstimmig angenommen 
 
3. Protokoll der letzten GV 
 
Das Protokoll wurde mit der Einladung beigelegt. Es sind keine Fragen oder 
Aenderungsvorschläge aufgetaucht.                                         

- Einstimmig angenommen 
 
4. Jahresbericht des Vizepräsidenten 
 
Die Hauptaufgabe des Vorstandes bestand in den letzten beiden Jahren, den Spiegel bei der 
unteren Tiefgarage zu erstellen und beim Spielplatzausgang ein Hindernis zu errichten. 
Ebenso fand eine Begehung der Strasse  mit den betreffenden Parteien statt, da während des 
Bau im unteren Mittelteil die Strasse und die Randsteine an verschiedenen Stellen beschädigt 
wurden. Diese Reparaturen sind noch nicht gemacht worden. Werden aber in diesem Jahr 
noch erledigt. 
Einige Sitzungen ergaben sich noch wegen des Auftrages des Zusammenschlusses. Nach zwei 
Orientierungssitzungen mit dem vorderen Teil des Tunnelweges und der FG Mühlefluo stand 
fest , dass ein Zusammenschluss nicht in Frage kommt. 
Der Bericht wurde                                                               - Einstimmig angenommen 
 
Die Aufgabe ist nun in der nächsten Periode, die Abnahme der reparierten Strasse. 
 
5. Kassenbericht 
 
Alex erläutert kurz die Kasse . Der Bericht liegt auf und ist für alle einsichtbar. 
In diesen zwei Jahren entstand ein Gewinn von  1159.35 Fr.  
Die Revisorin Marlies C. bedankt sich bei Alex für die vorzügliche Kassenführung. Alle 
Belege sind vorhanden. Sie empfiehlt die Kasse zur Annahme. 



Mit Applaus bedanken sich alle Mitglieder.          
- Einstimmig angenommen 

 
6. Wahlen 
 
Zur Wahl Stehen 
Präsident   - Toni Studer      Neu  
Aktuarin    - Jacky Schelbert   Wiederwahl 
Beisitzer    - Erwin Marty     Neu 
Rechnungsprüfungskommission   - Marlies Colombo, Brigitte Duss 
Ab Ende der GV übernimmt der neue Präsident Toni Studer sein Amt. Herzlichen 
Glückwunsch. 
 
Alle Aemter werden für 4 Jahre gewählt. Es wurde im Globo abgestimmt.  
 

- Einstimmig angenommen 
 
 
7. Anträge der Mitglieder 
 
Der 1. Antrage handelt sich um die Beschriftung der Nummerierung bei der Abzweigung der 
oberen Tiefgarage. Die Nummerierung ist nicht ganz korrekt. Die Abänderung übernimmt die 
Gemeinde , Kosten ca. 50.- 
 

- Einstimmig angenommen 
 
Der 2. Antrag betrifft den vermehrten Verkehr ins Quartier . Es ist bei beim einbiegen in den 
Tunnelweg nicht ersichtlich wohin- und wie weit die Strasse führt. Deshalb kommt es vor 
,dass sich Autofahrer  verfahren. Der Antrag besteht darin ein Fahrverbotsschild oder ein 
Sackgassschild zu errichten. Nach einigen Diskussionen schreitet man zur Abstimmung. 
 
Fahrverbot                                                                            - Einstimmig abgelehnt 
Sackgasse                                                                             -    4 ja 
                                                                                                 16 nein       abgelehnt 
 
8. Varia 
Andi Tännler verlässt den Vorstand. Er wird von Alex mit einem Geschenk dankend 
verabschiedet. Ernst Naef wurde kurz vor seinem Wegzug von Jacky  verabschiedet. 
 
Die GV wird mit einem neuen Rekord um 8.45 Uhr geschlossen. 
Der Vorstand bedankt sich für das Mitwirken. 
 
 
 
 
Vizepräsident                                                                               
 
 
Alex Pöffel                                                                                   
 
02.05.2007                                                                                                       


